

News Release (1) 南丹市

【平成30年12月6日（木）15時発表】

▼京都府立農芸高等学校 交通教育の実施について

●概要 京都府立農芸高等学校で、高校3年生を対象に、交通教育を実施します。

公共交通の意義や最近の動向、現在抱えている課題に加えて、南丹市内のバス路線などを座学で学び、その後、南丹市内の公共交通（バス路線）の課題と改善案について、グループワークを通じて学習します。

交通学習の具体的な内容は下記のとおりです。

●開催日時 平成30年12月18日（火）午後1時15分～2時45分

●開催場所 京都府立農芸高校 視聴覚室

●対象 京都府立農芸高校3年生（78名）

●内容 ①導入【座学】30分

講師：京都大学・南丹市

- ・生徒の通学時の交通手段（公共交通利用状況）の把握（京都大学）
- ・公共交通の意義（京都大学）
- ・公共交通の動向（京都大学）
- ・南丹市内を走る路線バスの概要（南丹市）

②グループワーク【検討】30分

支援：京都大学・シティプランニング・南丹市・バス事業者

- ・8グループ程度に分かれ、各グループで、南丹市内を走るバス路線の課題とその改善案（利用促進策）の提案を実施

③まとめ【振り返り】30分

- ・検討した課題とその改善案（利用促進策）に関する発表

④閉会

◆この記事に関するお問い合わせ

企画政策部 地域振興課 担当：坪井（電話 0771-68-0019）

プレスリリースに掲載された内容およびお問い合わせ先は発表現在のもので、その後、予告なしに変更される場合がありますのでご了承ください。